



MONITOREO ESPECIAL

La Convergencia Nacional presentó su posición frente a la situación actual del país.

La doctora Miriam Argüello dio a conocer un comunicado por parte de la Convergencia Nacional que dice:

1- La Convergencia Nacional considera que el desarrollo de Nicaragua, requiere como condición esencial la plena vigencia de su soberanía nacional y el respeto a su independencia. La actual injerencia del Gobierno de los Estados Unidos en los asuntos internos de Nicaragua, es irrespetuosa y agudiza la inestabilidad y los conflictos en el país y promueve la polarización.

“Hacemos un llamado al gobierno de la República a rechazar esta actitud injerencista y a defender la patria, la soberanía y la reconciliación nacional”, dijo Argüello.

2- La Convergencia Nacional considera que el acceso de Nicaragua a la iniciativa HIPC, es esencial para proporcionar condiciones para elevar la inversión social, que contribuye a reducir la pobreza, en especial la inversión en educación, salud, producción agropecuaria, mejoramiento de caminos de penetración y seguridad ciudadana. Por esta razón apoyamos, sin reserva alguna todas aquellas acciones que están encaminadas a lograr el punto de culminación de la iniciativa HIPC. La bancada sandinista y la bancada Azul y Blanco en la Asamblea Nacional, han sido decisivas en la aprobación de todas las leyes programadas para tal fin y está solidamente comprometida con la aprobación del Presupuesto General de la República, de acuerdo a los requerimientos establecidos para lograr la condonación de la deuda externa a Nicaragua.

3- La Convergencia Nacional considera esencial la continuidad de la lucha contra la corrupción sin excepciones de ninguna clase, en tal sentido respaldaron la actuación del poder Judicial que ha venido mostrando su voluntad de contribuir; “en tal sentido tenemos confianza en que las juezas y jueces del poder judicial, que tienen en sus manos los casos de corrupción más relevantes en la historia del país, impartirán justicia con apego a la ley y de acuerdo con las aspiraciones de la mayoría de los nicaragüenses”, agregó Argüello.

La Convergencia Nacional no será participe de ningún acuerdo político que pueda significar la libertad de Arnoldo Alemán y demás enjuiciados por delitos de corrupción.

4- La Convergencia Nacional considera que es necesario fortalecer los poderes del Estado y la institucionalidad, cuya credibilidad se haya gravemente deteriorada en la opinión del pueblo; en tal sentido no parece esencial que se abra un diálogo entre los distintas fuerzas políticas y el Gobierno del Presidente Bolaños para arribar a un acuerdo nacional que sea sometido a la aprobación del pueblo nicaragüenses, a través del voto secreto. Un plebiscito que pueda incorporar entre otros los siguientes puntos:

- La búsqueda de un poder Ejecutivo eficiente que abra espacios de participación a la sociedad civil en la gestión gubernamental, que sea transparente en la gestión de recursos y oriente su actuación de cara a los intereses nacionales y del pueblo, en especial de los más pobres.
- Una Asamblea Nacional fortalecida para responder a sus electores, democratizar y modernizar su funcionamiento.
- Fortalecer la independencia, la autonomía y modernización del poder Judicial, aprobando una Ley de Carrera Judicial, que sea un instrumento de la profesionalización de jueces y magistrados, y no un mecanismo de revancha política.



MONITOREO ESPECIAL

- Una reforma profunda del sistema electoral, para ampliar el pluralismo político, posibilitar la participación equilibrada y sin exclusiones de todas las fuerzas políticas.
- Democratizar al sistema de elección de diputados y diputadas, reformar la institucionalidad electoral, para hacer posible elecciones justas y transparentes, que motiven una elevada participación de las y los nicaragüenses.

5- La Convergencia Nacional convoca a todo el pueblo nicaragüense a elaborar y luchar por una agenda social, alrededor de sus intereses, transformando la polarización actual en una verdadera reconciliación nacional y popular, una agenda social en la que trabajemos sin distinción de ninguna especie, liberales, sandinistas, conservadores, demócratas cristianos, católicos y evangélicos, hombres y mujeres, todos los y las nicaragüenses.

6- La Convergencia Nacional convoca a todas las fuerzas políticas y al Gobierno a un diálogo nacional que atienda sin demora la solución de los grandes problemas nacionales, económicos y sociales y promueva un acuerdo nacional, que amplíe y fortalezca la democracia representativa y participativa, abriendo espacios de participación ciudadana en las asambleas municipales, departamentales y nacionales.

7- La Convergencia Nacional finalmente reitera la decisión de trabajar por la aprobación de las leyes necesarias para el fomento de la inversión privada nacional y extranjera, y que se contribuya de manera efectiva en el desarrollo del país y la creación de fuentes de trabajo.

Nuestro único compromiso es con Nicaragua y el pueblo. No estamos por ningún repacto, ni por prebendas, ni distribuciones de cargos. Estamos por un verdadero acuerdo nacional, convencidos firmemente que sólo entre todos los nicaragüenses podemos reconstruir nuestra sufrida patria.